



### ATRAKSI BUDAYA SASAK LOMBOK DI WSBK 2023

Sejumlah model menggunakan pakaian adat Sasak Lombok saat final race WSBK 2023 di Pertamina Mandalika International Circuit di Kuta, Praya, Lombok Tengah, NTB, Minggu (5/3). Atraksi budaya Sasak Lombok itu untuk memeriahkan dan mengiringi para pembalap menjalani Final Race World Superbike (WSBK) Indonesia Round 2023.

## ASDP Ingatkan Calon Pemudik Jangan Beli Tiket Kapal dari Calo

ASDP telah membuka penjualan tiket ferry periode Angkutan Lebaran 2023 sejak 60 hari sebelumnya mengingat waktu perjalanan libur yang semakin mendekat. Pengguna jasa khususnya di lintas Merak-Bakauheni dan Ketapang-Gilimanuk, dapat memesan tiket ferry untuk mudik Lebaran mulai dari sekarang.

**CILEGON (IM)** - PT ASDP Indonesia Ferry mengingatkan calon pemudik yang akan menggunakan kapal dari Pelabuhan Merak ke Bakauheni atau sebaliknya serta dari pelabuhan lain di Indonesia untuk tidak membeli tiket kapal dari calo.

Tiket kapal sudah dijual oleh ASDP sejak saat ini. Masyarakat yang akan mudik pun diharapkan membeli tiket dari sekarang.

Corporate Secretary PT ASDP Indonesia Ferry (Persero), Shelly Arifin menjelaskan, demi kenyamanan, para calon pemudik dimohon agar tidak membeli tiket di calo.

Selain online, calon pemudik dapat membeli tiket di gerai ritel seperti Alfamart, Indomaret, Agen BRILink, dan lainnya. Sementara, pembayaran tiketnya dapat dilakukan melalui cara transfer antarbank, e-wallet, gerai ritel, internet banking, dan lainnya.

"Ketiga, para pemudik diharapkan mengisi data diri untuk manifest dengan lengkap dan benar, jangan gunakan data diri orang lain. Pastikan data penumpang dan kendaraan tercatat, supaya terdinding asuransi penyeberangan," ujar Shelly melalui keterangan tertulis, Minggu (5/3).

ASDP telah membuka penjualan tiket ferry periode

Angkutan Lebaran 2023 sejak 60 hari sebelumnya mengingat waktu perjalanan libur yang semakin mendekat.

Pengguna jasa khususnya di lintas Merak-Bakauheni dan Ketapang-Gilimanuk, dapat memesan tiket ferry untuk mudik Lebaran mulai dari sekarang.

Pastikan beli tiket online secara mandiri hanya di Website Ferizy, Aplikasi Ferizy, atau di mitra resmi ASDP, yaitu Indomaret, Alfamart, Agen BRILink, dan Agen Finpay (Delima Point). Hal ini penting untuk memastikan ketersediaan tiket dan memperlancar pelayanan di pelabuhan.

Pengguna jasa, yang telah membeli tiket untuk mengatur waktu di hari H agar tidak terlambat dan melakukan check in dua jam sebelumnya. Tiket akan expired jika melewati waktu jadwal masuk pelabuhan. Apabila tiba di pelabuhan belum bertiket, maka kendaraan akan diputar balik keluar pelabuhan.

Sebelumnya, Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi dalam Rapat Kerja dengan Komisi V DPR RI menyampaikan bahwa evaluasi penyelenggaraan Angkutan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 menjadi modal penting bagi pemerintah dalam upaya

melancarkan penyelenggaraan Angkutan Lebaran 2023 mendatang.

"Dari hasil evaluasi, penyelenggaraan Angkutan Nataru yang telah dilaksanakan kemarin berjalan relatif lancar dan terkendali, dan masih ada beberapa hal yang harus dibenahi. Evaluasi ini penting bagi kami untuk mempersiapkan Angkutan Lebaran nanti, yang semoga juga dapat berjalan dengan lancar dan terkendali,"

ujar Menhub.

Selama penyelenggaraan Angkutan Nataru kemarin terdapat sejumlah kejadian menonjol yang disebabkan oleh cuaca ekstrem. Seperti misalnya: pelayanan angkutan penyeberangan di Merak - Bakauheni diberhentikan sementara oleh Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) selaku otoritas pelabuhan, yang sempat menyebabkan antrian kendaraan. Kemudian, insiden jatuhnya

kendaraan dari kapal di Pelabuhan Merak.

"Cuaca ekstrem menyebabkan on time performance pelayanan transportasi relatif menurun. Ini menjadi pelajaran bagi kami, semoga cuaca ekstrem tidak terjadi di Angkutan Lebaran sehingga kami dapat berkonsentrasi melakukan pengendalian dari sisi yang lain," ucap Menhub. ● pra

## 23 Wajib Pajak Kab Tangerang Diberi Penghargaan PAK JAKA Digital Award 2023

**TANGERANG (IM)** - Pemerintah Kabupaten Tangerang melalui Badan Pendapatan Daerah memberikan penghargaan PAK JAKA Digital Award 2023 kepada 33 wajib pajak dan stakeholder. Acara tersebut digelar di Atria Hotel Gedung Serpong Kelapa Dua, Jumat malam (3/3).

Dalam sambutannya Bupati Zaki mengatakan PAK JAKA Digital Awards 2023 diberikan oleh Pemerintah Kabupaten Tangerang kepada para wajib pajak, baik yang membayar pajak lebih tepat, pembayaran terbesar dan juga wajib pajak yang taat dalam pembayaran.

"Penghargaan ini merupakan apresiasi kepada seluruh wajib pajak di Kabupaten Tangerang yang benar-benar taat terhadap kewajibannya, bukan saja industri ataupun perusahaan besar tetapi juga ada UMKM bahkan perorangan, dan juga untuk memotivasi para wajib pajak yang lain," kata Bupati Zaki.

Bupati Zaki mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah taat membayar pajak. Menurutnya, pajak itu dari dan kembali untuk masyarakat yang direalisasikan dalam bentuk program-program pembangunan. Dan berbagai inovasi dan aplikasi pelayanan pajak yang telah dilakukan juga sangat memudahkan masyarakat.

"Tentunya pembayaran pajak ini akan kembali lagi pada masyarakat dengan segala macam program pembangunan. Saat ini kemudahan fasilitas yang diberikan oleh Bapenda Kabupaten Tangerang juga memudahkan dalam hal pembayaran pajaknya."

Sesdirjen Keuangan Daerah Kementerian Dalam Negeri RI, Horas Morits Panjaitan yang juga hadir pada acara tersebut mengucapkan terima kasih dan sangat mengapresiasi acara PAK JAKA Digital Awards 2023. Menurut Horas Morits pemberian penghargaan ini merupakan suatu bentuk sinergi dalam mengimplementasikan program percepatan dan perluasan digitalisasi daerah.

"Acara Pak Jaka Digital Award ini merupakan acara yang sungguh luar biasa. Acara seperti ini harus sering dilakukan oleh pemerintah daerah dalam memacu dan memotivasi para wajib pajaknya dalam rangka kepatuhan dan ketepatan dalam membayar pajak dan apresiasi kepada Bapenda Kabupaten Tangerang bahwa realisasi pajak daerah tahun 2022 tercapai ± 121,3 % dari target ± Rp 2,3 T dan terealisasi sebesar Rp2,8 T" kata Horas Morits.

Sementara itu Kepala Bapenda Kab. Tangerang, Slamet Budhi mengungkapkan acara pemberian penghargaan tersebut adalah acara rutin tahunan yang diinisiasi Bapenda. Menurutnya, acara pem-

berian penghargaan tersebut merupakan bentuk ucapan terima kasih dan apresiasi kepada wajib pajak yang terbaik yang memberikan kontribusi nyata terhadap Kabupaten Tangerang.

"Kategori penerima penghargaan ini dibagi menjadi tiga klasifikasi dan total ada 33 penerima penghargaan bagi wajib pajak, stakeholder dan pelaku usaha yang merupakan event tahunan sejak 2019 namun tahun 2020, 2021 dan 2022 tidak digelar akibat pandemi Covid 19," tutur Slamet Budhi.

Dia berharap, pemberian PAK JAKA Digital Award ini juga akan semakin menggiatkan lagi para wajib pajak dalam memenuhi kepatuhannya membayar pajak di Kabupaten Tangerang.

Sementara itu dr. Sutji Muljati salah satu penerima Pak Jaka Digital Award mengungkapkan rasa syukur dan bangganya bisa mendapatkan penghargaan dari pemerintah Kabupaten Tangerang, yang ia terima langsung dari Bupati dan Sekda Kab. Tangerang.

"Saya sangat bersyukur bisa mendapatkan penghargaan dari pemerintah Kabupaten Tangerang, Saya tidak menyangka bisa mendapatkan penghargaan ini, Karena tujuan Saya membayar pajak adalah bentuk kepatuhan dan ketaatan saya terhadap negara," ungkapnya dengan haru. ● joh



Pemkab Tangerang Berikan Penghargaan PAK JAKA Digital Award 2023 Kepada 23 Wajib Pajak.

## Pengendara Keluhkan Jalan Berlubang di Akses ke Pintu Tol Serang Timur

**SERANG (IM)** - Pengendara mengeluhkan kondisi jalan berlubang di Jalan Jenderal Ahmad Yani, Kelurahan Penancangan, Kecamatan Cipocokjaya, akses ke pintu tol Serang Timur.

Kondisi jalan berlubang mengakibatkan pengendara roda dua dan roda empat harus berhati-hati menghindari kecelakaan saat melintasi persis menikung tersebut.

Kondisi jalan berlubang persis disamping pintu masuk ke Mal of Serang itu membuat genangan air, jika hujan turun. Kondisi ini diperkirakan berlangsung sejak pertengahan tahun 2022.

"Sejak pertengahan tahun 2022 berlubang. Kalau hujan suka ada genangan.

Jelek, parah banget," ujar salah seorang pengendara Fahrurrozi, Minggu (5/3).

Pria yang akrab disapa Ozi itu mengungkapkan, kondisi jalan seharusnya cepat diperbaiki, karena persis disampingnya akses masuk ke MoS.

"Saya heran, kenapa ini lama tak diperbaiki, padahal akses tersebut padat," tambah Ozi. Hal senada dikatakan Ozi. Sementara pengendara lainnya, Hadiyatullah mengaku kerap melintasi di jalan tersebut pada malam hari, pulang kuliah dari Universitas Bina Bangsa atau Uniba.

"Sebelumnya enak, lancar. Tapi, sekarang banyak lubangnya, kalau mobil ceper harus hati-hati. Padahal jalur aktif," katanya. ● pra

## Banyak Jalan Berlubang Dikeluhkan Pengguna Tol Jakarta Cikampek

**KARAWANG (IM)** - Pengguna ruas tol Jakarta Cikampek mengeluhkan kondisi jalan berlubang di sejumlah titik. Kondisi itu dikhawatirkan pengguna jalan tol karena dapat merusak kendaraan dan menyebabkan kecelakaan.

Keluhan itu dirasakan pengemudi truk, Uus. Dia mengaku menjumpai jalan berlubang setelah berjalan dari Bekasi menuju Karawang Timur. Uus menyebut, kondisi jalan mengalami kerusakan dengan lubang yang dalam. Dia mengkhawatirkan kendaraannya mengalami patah as ban sehingga bisa mengganggu lalu lintas.

"Saya dari Bekasi mau ke Denpasar. Kondisi jalan jelek banyak lubang dalam-dalam apalagi kalau malam tidak terlihat, kalau siang masih kelihatan bisa menghindar (lubang)," kata Uus, Minggu (5/3).

"Apalagi kalau hujan. Takutnya as ban roda patah, bisa kecelakaan. Akhirnya jadi macet juga kalau begitu," tambahnya. Dia berharap agar Jasa Marga selaku operator jalan tol Jakarta-Cikampek segera memperbaiki kondisi tersebut.

"Harapannya dibetulin lah supaya masyarakat nyaman jangan ada hambatan. Ini kan bahaya, bisa jadi macet juga. Kalau jalan mulus gak bakal kaya begitu," ungkapnya.

Menanggapi hal itu, Agus Susilo selaku Toll Collection Management Dept Head PT. Jasamarga Transjawa Toll (JT) mengatakan pihaknya

segera mengatasi permasalahan tersebut. Sebagai tindakan awal, Jasa Marga melakukan pengecekan lokasi secara berkala, dan penambalan sementara lokasi lubang.

Selanjutnya melakukan perawatan berupa program rekonstruksi perkerasan untuk menjaga tingkat keselamatan dan keamanan pengguna jalan.

"Sepanjang tahun 2023, PT JTT telah merencanakan program pemeliharaan di sepanjang tol Jakarta-Cikampek baik arah Cikampek maupun Jakarta. Selain itu untuk penanganan pekerjaan pemeliharaan bersifat darurat, PT JTT juga menyiapkan tim patching yang bertugas melakukan screening dan penambalan sementara di lokasi yang memang memerlukan perbaikan. Tentunya, perbaikan ini bersifat sementara dengan tetap memperhatikan faktor kondisi cuaca di lapangan," jelas Agus.

Menurut Agus, Jasa Marga juga memberlakukan prosedur penanganan klaim dari pengguna jalan untuk kejadian-kejadian khusus. Salah satunya kerugian akibat kerusakan jalan atau jalan berlubang.

"Jika mengalami kendala di jalan tol Jasa Marga Group segera hubungi layanan One Call Center 24 jam di nomor 14080, Twitter @PTJASAMARGA, atau melalui aplikasi Travoy untuk pengguna iOS dan Android," pungkasnya. ● pra

## Antisipasi Flu Burung, DPKP Kabupaten Tangerang Awasi Lalu Lintas Ternak

**TANGERANG (IM)** - Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kabupaten Tangerang, Banten mengawasi lalu lintas ternak untuk antisipasi dan mitigasi pencegahan risiko penularan virus Flu Burung Clade baru.

Mitigasi ini dilakukan dalam upaya untuk mencegah Kejadian Luar Biasa (KLB) penyakit yang ditularkan dari unggas di wilayah Kabupaten Tangerang. "Sejauh ini kami sudah menyiapkan beberapa langkah mitigasi dalam pencegahan masuknya kasus flu burung varian baru di Kabupaten Tangerang," kata Kepala DPKP Kabupaten Tangerang, Asep Jatnika seperti dalam keterangannya, Minggu (5/3).

Ia menyebutkan, mitigasi yang dilakukan di antaranya melakukan koordinasi dengan instansi terkait kewaspadaan peningkatan kasus Highly Pathogenic Avian Influenza (HPAI) yang bersifat zoonosis. Kemudian, pihaknya akan kembali mengaktifkan Partisipatory Disease Surveilans dan Respons (PDSR) dengan melakukan surveilans dan merespons apabila ada laporan dan ditemukan kasus yang mengarah kepada Avian Influenza tersebut.

"Kami melakukan pembinaan kepada pemilik atau peternak unggas terhadap kewaspadaan dan pelaporan jika ditemukan tanda klinis yang mengarah kepada Avian Influenza yaitu penurunan produksi dan kematian mendadak," ujarnya.

Selanjutnya, kata dia, DPKP Kabupaten Tangerang akan mengawasi lalu lintas ternak dan melaporkan ke i-Sikhnas terhadap tanda klinis yang mengarah kepada

Avian Influenza. "Merespon laporan atau informasi dugaan Avian Influenza dan berkoordinasi dengan Balai Veteriner Subang untuk pengambilan sampel," katanya.

Sementara itu, Kepala Bidang (Kabid) Kesehatan Hewan dan Masyarakat Veteriner DPKP Kabupaten Tangerang, Joko Ismadi menambahkan, sejauh ini di Kabupaten Tangerang sendiri belum ditemukan adanya kasus jenis Avian influenza yang menjangkiti unggas.

Namun, lanjut dia, pihaknya sudah melakukan surveilans terhadap beberapa hewan unggas yang diduga suspek terjangkit flu burung.

"Kemarin kami sudah mengambil sample untuk menentukan apakah unggas itu terjangkit varian baru atau lama. Dan itu pun ada satu ekor, jadi kita pantau terus perkembangannya," ujarnya.

Ia menjelaskan, penyakit jenis Avian influenza (AI) merupakan viral akut pada unggas yang disebabkan oleh virus influenza type A subtype H5 dan H7. Menurutnya, semua jenis unggas dapat terserang virus influenza A tersebut dengan bersifat zoonosis dan angka kematian sangat tinggi karena dapat mencapai 100 persen.

"Penularan dapat terjadi melalui kontak langsung dari unggas terinfeksi dan unggas peka melalui saluran pernapasan, konjungtiva, lendir dan feses, atau secara tidak langsung melalui debu, pakan, air minum, petugas, peralatan kandang, sepatu, baju dan kendaraan yang terkontaminasi virus AI serta unggas hidup yang terinfeksi," katanya. ● pp